



# Estudiantes del Liceo El Palomar depusieron toma del establecimiento tras diálogo con autoridades

**L**uego de varios días de movilización, los estudiantes del Liceo El Palomar de Copiapó depusieron la toma del establecimiento, tras alcanzar acuerdos con el equipo directivo del liceo y el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Atacama. El proceso se cerró con la entrega oficial del recinto y un compromiso de avanzar en mejoras concretas.

Pamela Pino Rojas, directora subrogante del liceo, destacó la disposición al diálogo de los y las estudiantes y valoró el proceso reflexivo vivido durante la toma.

“Estamos en la entrega del establecimiento. Como equipo directivo estamos muy contentos porque tuvimos una conversación muy profunda con los estudiantes, donde nos dieron a conocer



y nos explicaron que todo este proceso [...] fue porque querían que su establecimiento fuera mejorando, y por eso estamos contentos, porque nuestra idea es también apoyar el establecimiento, mejorar lo que es la educación pública”, señaló.

En relación con los hechos denunciados durante la movilización, la directora informó que

“ todos esos antecedentes son parte de la investigación correspondiente a través del SLEP Atacama y Contraloría”. Asimismo, aseguró que ya se encuentra organizado el plan de recuperación de clases, que se extenderá hasta fin de año, y que el retorno formal a las aulas será el próximo lunes, previo al receso escolar.

Por su parte, Daslav Mihovilovic Pérez, director ejecutivo suplente del SLEP Atacama, valoró los acuerdos alcanzados y reconoció la diversidad de temas planteados por el estudiantado.

“ Fueron varios puntos que fuimos trabajando durante el transcurso de estos días de movilización, respecto de los cuales, después de distintas instancias de diálogo con los estudiantes, logramos llegar a acuerdo en todos los puntos que los jóvenes nos han presentado. Nos hubiese gustado que este proceso fuese más corto, pero eran hartas demandas que fuimos trabajando durante estos días”, indicó.

Las principales demandas incluyeron reparaciones urgentes en la infraestructura del liceo, el seguimiento

de denuncias internas, las cuales ya se encuentran bajo investigación mediante sumario administrativo, y la permanencia de una funcionaria docente muy bien evaluada por la comunidad educativa.

Finalmente, y a raíz del sismo ocurrido recientemente, la directora (s) Pino confirmó que el establecimiento sufrió daños que están siendo evaluados:

“ Tuvimos bastantes daños y nos preocupa, por lo que vamos a revisar sala por sala y las oficinas, pero sí confirmamos que hubo daños”.



DE LOS VEHÍCULOS